

Presentación partido inaugural Liga Solidaria FEAJV



Bilbao (Bizkaia), 31 de Octubre de 2013. La Asociación de Ex jugadores del Athletic Club de Bilbao organizó una charla-coloquio, en el Colegio Nuestra Señora de Begoña –Jesuitak Indautxu, que bajo el título "Deporte y Solidaridad" también sirvió para presentar el partido inaugural de la Liga Solidaria FEAJV que, dos días más tarde, concretamente el sábado 2 de Noviembre, se celebró en San Mamés (ver próximo boletín del mes de Noviembre) entre las Asociaciones de veteranos del Athletic Club y la Real Sociedad. En la charla, además de los representantes de las tres asociaciones beneficiarias del partido, intervinieron Juan María Zorriqueta, José Ángel Iribar, Rafa Alkorta, Patxi Ferreira y Andoni Ayarza.

Continúa en la página 2 – Superior

Nueva jornada de "Engáñchate al deporte"

Salou (Tarragona), 21 de Octubre de 2013. Lobo Carrasco, jugador del FC Barcelona entre 1977 y 1989, protagonizó la jornada "Engáñchate al deporte", que se celebró el viernes en Salou (Tarragona). En sus alocuciones Carrasco destacó la humildad y la superación de las dificultades como dos de los principales valores que debe tener un futbolista. Ante un auditorio formado básicamente por jóvenes jugadores de fútbol y sus entrenadores, el Lobo fue muy claro "por mucho talento que tengas en el fútbol tienes que saber superar las dificultades". También compartió con los futbolistas diferentes momentos de su carrera deportiva y les remarcó la necesidad de disfrutar jugando, especialmente en edades tan jóvenes.



Carles Cortés, con Lobo Carrasco, la Doctora Laia Guardia y el técnico de

Deportes, el señor Juan Hernández.
Fotos: Rafa Yanes / / ABJ

Semanas solidarias de la Liga FEAJV de Fútbol 7

Vine de la página 1 – Superior

Tras partir sobre el eje principal de la charla: la solidaridad con los más necesitados; donde los tres representantes de las asociaciones beneficiarias del partido de La Catedral explicaron sus problemas, sus ilusiones y los proyectos de sus organizaciones -Emy Yagüe en nombre y representación de la Asociación Síndrome de Angelman; Juana María Sáenz, en nombre y representación de Feder- Federación de Enfermedades raras y Ana Isabel De la Torre en nombre de Cáritas Bizkaia- también se estableció un diálogo entre intervenientes y niños para hablar de deporte y salud (el deporte como fuente de salud y también de prevención ante otras tentaciones) y de deporte y formación (la importancia de no abandonar nunca la formación, más allá del mayor o menor éxito como deportista).

www.futbolistasfeafv.es



PARTIDO INAUGURAL LIGA SOLIDARIA FEAJV – FÚTBOL 7

-Asociaciones de Veteranos pertenecientes a la FEAJV-



Asociación Ex Jugadores
ATHLETIC CLUB DE BILBAO



Asociación de Veteranos
REAL SOCIEDAD

Tokio: SAN MAMES Egiun: 2013ko Azaroaren 2an Ordizia: 16:00
Lugar: SAN MAMES Bielsa: 2 de Noviembre de 2013 Hora: 16:00
ETB 1- 16 horas en Directo Carrera/ Entrada Solidaria: 2 euros
VENTA: Polideportivos Bilbao Kirolak y taquillas SAN MAMES
Más información: www.futbolistasfeafv.es



Homenaje de los veteranos herculanos a Antonio Gómez



Alicante, 5 de Octubre de 2013. El ex jugador y portero del Hércules de Alicante CF de los años 60, Antonio Gómez Navarro, recibió un merecido homenaje por parte de la Asociación

de Veteranos del Hércules CF, en el campo y el barrio que le vio nacer, Florida Babel de Alicante. Arropado por sus compañeros Balasch, Rodri, Murcia, Sevilla, Navarro, Escribano,

Manolo Giménez, Ivorra, Roca Rayo y Torres, entre otros, los momentos emotivos fueron una constante a lo largo de la jornada. Rafael Gallar, Presidente de la Asociación de Veteranos del Hércules CF, hizo entrega a Antonio Gómez de un cheque-donativo de 1000€, cuya recaudación fue aportada por los asociados de la misma. Y Pepe Varela, como capitán, le hizo entrega de una placa conmemorativa y una camiseta de portero con su nombre y número.

Otras actividades:

Los presidentes del Hércules de Alicante CF SAD y de la Asociación de Veteranos del Hércules, Carlos Parodi y Rafael Gallar, respectivamente, firmaron un convenio de colaboración para la presente temporada 2013-2014, ratificando la excelente relación existente entre ambas instituciones. Y por último, la Asociación organizó una comida informal donde reunieron a varias leyendas vivas de la historia del club como Sampedro, 'Guayo', Fabra, Rosas, 'Rodri', Giménez Campos, 'Manolete', Ramón Balasch, etc...



Sevilla y Betis, unidos por una buena causa



San Juan de Aznalfarache (Sevilla), 10 de Octubre de 2013.

Las instalaciones deportivas de este municipio sevillano acogieron el primer encuentro deportivo de mayores del Área Metropolitana de

Sevilla. Organizado por la delegación de Deportes de la Junta de Andalucía, la participación alcanzó la cifra de 800 personas repartidas entre las distintas actividades y talleres de carácter lúdico, deportivo



ASOCIACIÓN DE EX-JUGADORES DEL REAL BETIS BALOMPIÉ

y de convivencia. Las Asociaciones de veteranos del Sevilla FC y del Betis Balompié colaboraron con la presencia de ex futbolistas como Paco Gallego, Manolo Cardo, Enrique Lora y Curro San José del conjunto hispalense y Demetrio Oliver, Fernando Girón, Carmet y Díaz del conjunto verdiblanco; los cuáles departieron con los asistentes y ayudaron a crear un bonito ambiente, contribuyendo entre todos al éxito del evento socio-deportivo.

Asamblea y XVIIIº Encuentro del Barakaldo CF



Barakaldo, 24 de Octubre de 2013.

El pasado 24 de octubre tuvo lugar la Asamblea General Ordinaria anual de socios de la Asociación de veteranos Barakaldo Horibaltza. La misma se celebró en un ambiente cordial, aprobándose todos los puntos expuestos en el orden del día.

Posteriormente se celebró el XVIIIº Encuentro de hermandad de la Asociación gualdinegra, consistente en un partido de fútbol entre los propios miembros de la Asociación en el Campo de Lasesarre y una comida de confraternización con el posterior



homenaje a una serie de ex miembros de la familia baracaldesa, que han resaltado por su entrega y dedicación al Club y que fueron los siguientes: Juan Carlos Gutiérrez Blanco, José Miguel Rivero Gutiérrez, Roberto Romero Sanz y Fidel Melero Marcos.



PARTIDOS Y TORNEOS DIVERSOS



PARTIDO CONMEMORATIVO DEL RCD MALLORCA

Porreres (Mallorca), 27 de Octubre de 2013. Coinciendo con las fiestas patronales de la localidad mallorquina de Porreres, el pasado domingo día 27, se celebró un amistoso en "Ses Forques", entre los equipos veteranos de La Peña Lluis Sitjar de Porreres y la Asociación de veteranos del RCD Mallorca. El resultado al final del partido fue de 3 a 8 para los bermellones. Cabe recordar que este partido se celebraba para conmemorar el 90 Aniversario de la Peña Lluis Sitjar, la Peña decana de las Peñas Mallorquinistas.



PARTIDO BENÉFICO DEL RC CELTA DE VIGO

Salvaterra do Miño (Pontevedra), 4 de Octubre de 2013. La Agrupación del Real Club Celta de Vigo participó en un encuentro benéfico para atender las necesidades médicas de un niño llamado Carlos, que, a su vez, es un gran aficionado del club celeste. Con gran afluencia de público y con la participación de muchos de los más ilustres jugadores del club vigués, el partido transcurrió dentro de un gran compañerismo frente a una selección del Baixo Miño. En definitiva, una emotiva jornada marcada, fundamentalmente, por las enormes muestras de cariño hacia Carlos y su familia y, además, por la solidaridad de la gran cantidad de público que se dio cita en el municipal de Salvaterra do Miño.



TRIUNFO DEL CASTELLÓN CD, EN EL TORNEO TRIANGULAR DE BETXÍ.

Betxí (Castellón), 5 de Octubre de 2013. Las Asociaciones de veteranos del CD Castellón y del Levante UD –integrantes de la FEAFF- más el equipo anfitrión del Betxí CF, participaron en el triangular disputado en esta localidad castellonense con motivo del 90º aniversario del club de la comarca de La Plana Baja. Finalmente, el equipo formado por los veteranos del CD Castellón volvió a la capital de La Plana con el trofeo de campeón. Los 'orelluts' comenzaron con un trabajado empate ante el Levante UD (2-2) para luego rematar el torneo venciendo a los veteranos del CD Betxí por 3 goles a 2.



EL REAL VALLADOLID, CON LOS FAMILIARES DE ENFERMOS DE ALZHEIMER

Guardo (Palencia), 5 de Octubre de 2013. La localidad de Guardo mostró su cara más solidaria al acoger un partido de fútbol entre los Veteranos del C.D. Guardo y sus homónimos del Valladolid. El encuentro, organizado por la Asociación de los Familiares de Enfermos de Alzheimer de Guardo, se celebró con fines solidarios ya que toda la recaudación fue a parar a la Asociación.

El encuentro terminó con un triunfo de los Veteranos del Valladolid por 2 a 6. Pero el resultado final fue lo de menos. Todos los jugadores demostraron su enorme entrega a esta causa tan solidaria utilizando su condición de conocidos veteranos para ayudar a esta Asociación que se desvive por ayudar a los enfermos de Alzheimer y a sus familiares.



ALGECIRAS SE TIÑE DE SOLIDARIDAD

Algeciras, 20 de Octubre de 2013. En la Ciudad Deportiva de La Menacha se celebró el encuentro de fútbol amistoso entre los veteranos del Algeciras CF y sus homónimos de La Balona. Una cita donde lo más importante no fueron los goles (empate a uno final) sino los 300 kilos de alimentos que se recaudaron para los más necesitados, más concretamente para el comedor de El Carmen. Goyo de Pablos, presidente de la Asociación de Veteranos del Algeciras CF e impulsor de la iniciativa, afirmó sentirse "muy agradecido del comportamiento tanto de los jugadores sobre el césped como de la solidaridad de la gente para recaudar alimentos para el Comedor del Carmen; transmitir nuestro agradecimiento; ¡Chapeau compañeros y amigos!".



PARTIDO SOLIDARIO DE LA AVF RONDA

Cuevas del Becerro (Málaga), 29 de septiembre de 2013. La AFV Ronda participó en el Torneo solidario a beneficio de Unai Pro. La solidaridad dará la oportunidad a Unai, un recién nacido con parálisis braquial, de poder recuperar la casi totalidad del movimiento de sus brazos. En el orden deportivo se disfrutó de una jornada maratoniana futbolista, participando equipos de la cantera de ambas localidades, poniendo el colofón final a la jornada de confraternización, el partido disputado entre ambas asociaciones de veteranos y donde, por encima de cualquier otras circunstancias, brilló la deportividad de todos los contendientes, con el resultado final de: Veteranos Cuevas Becerro 3 – AVF Ronda 4



PARTIDO DE CONFRATERNIZACIÓN DEL GETAFE CF

Getafe (Madrid), 1 de Octubre de 2013. La Asociación de veteranos del Getafe CF, disputó, en la Ciudad Deportiva del club, un partido amistoso de hermandad contra los Veteranos del Calasparra C.F. El resultado final del mismo fue de 5 goles a 2 favorable a los "azulones", con goles de Orgaz (2), Rafita (2) y Casado. Resultó un bonito encuentro, jugado con mucha deportividad y aliñado con el intercambio de recuerdos varios y banderines.



HOMENAJE DEL RCD MALLORCA A JOSÉ LUIS MUÑOZ

Llucmajor (Mallorca), 12 de Octubre de 2013. En el Campo Municipal de Llucmajor se celebró un partido amistoso entre los equipos de veteranos del España de Llucmajor y del R.C.D. Mallorca. La finalidad de dicho encuentro fue rendir homenaje al siempre querido José Luis Muñoz, el que fuera delegado de los veteranos del Mallorca y ex delegado del primer equipo bermellón, fallecido recientemente en Valladolid. Al partido, además de numerosas autoridades locales y un gran número de espectadores, asistió la viuda de José Luis, la cual recibió de manos del Presidente de la Asociación de veteranos, Juliá Mir, una placa conmemorativa del partido.



EL ALGECIRAS CF EN FAVOR DE CÁRITAS

Marbella, 5 de Octubre de 2013. La Asociación de veteranos del Algeciras Club de Fútbol, con su presidente – Goyo De Pablo- a la cabeza, se trasladó hasta la ciudad costasoleña de Marbella para participar en el III Torneo de la Peña Los Compadres. Como en anteriores ediciones, el torneo tuvo un fin benéfico: la recogida de alimentos para Cáritas. En el plano deportivo, los rojiblancos del campo de Gibraltar se proclamaron campeones de esta tercera edición.